

Lisboa: Destruida la Embajada de España

LISBOA, 27. (INFORMACIONES.) — La sede de la Embajada española en Lisboa ha quedado prácticamente destruida por un incendio provocado por manifestantes, que protestaban por la ratificación de las sentencias de muerte contra terroristas en España. Las instalaciones del Consulado y de la Oficina de Turismo fueron igualmente atacadas por manifestantes, aunque los daños han sido menores que en la Embajada. No hay noticias sobre daños personales.

Unidades del COPCON se presentaron en los lugares atacados y regularon el tráfico, alterado por la presencia de los manifestantes; cuando los «chaimites» (pequeños carros blindados) del COPCON aparecieron en número considerable, su intervención no fue necesaria, pues el fuego ya se había extinguido.

Noticias procedentes de Lisboa indican que el embajador y el cónsul españoles han sido llamados a Madrid y se encuentran ya, probablemente, en la capital de España. Ninguno de los dos diplomáticos españoles estaban en sus despachos respectivos cuando, a la una y media de la madrugada, comenzaron los incidentes.